

Deutsche Jugend- und Juniorenmeisterschaften 2024

Traditionell an Pfingsten trafen sich die besten Jugendliche aller Landesgruppen zur DJJM, die in diesem Jahr wieder in Dingolfing stattfand. Unsere Mannschaft bestand aus Malen Metz mit ihrem Arthur vom Tiefgestade. Jonathan Rath mit Ulla dei Real Nardi, seiner Schwester Luisa Rath mit Conny Kominicek und Maximilian Schmitt mit Jucca vom Tuniberg im IGP, Maxine Zeh mit Amica der dunkle Schatten und Ruby vom Himmeltal sowie Maxima Sztoj mit Drago vom Billberg im Agility und Luisa und Jonathan Rath, Calvin Ansmann, Jan Martin, Emma Schürzinger und Mia Keßler in der Zuchtschau, welche alle eine Vielzahl an Hunden im Ring führten.

Unsere Mannschaft konnte sich dann an der Siegerehrung rundum feiern lassen:

- Malen erreichte mit 88-90-85-263-G den elften Platz in der Stufe IGP 3.
- Luisa wurde sechste mit 82-90-98-270-SG ebenfalls in IGP 3.
- Maximilian schaffte es als dritter mit 96-86-86-268-G aufs Treppchen der Klasse IGP 3 Jugend.
- Jonathan holte sich den Vizemeistertitel in IGP2 mit 95-80-92-267-G.
- Dadurch wurde unsere Landesgruppe in der Mannschaftswertung dritte.
- Maxine Zeh wurde mit Amica der dunkle Schatten Juniorensiegerin in A1. Mit Ruby holte sie ein V sowie ein G, musste aber zweimal ein Dis hinnehmen.
- Maxima konnte dreimal ein SG erreichen, wurde aber leider einmal disqualifiziert.





Verein für
Deutsche Schäferhunde
(SV) e.V. - LG Baden

- Jan Martin wurde erster bei den JK-H und holte ein SG6 bei den JHK-H sowie in den GHK ein V5 bei den Rüden und ein V10 bei den Hündinnen.
- Jonathan Rath konnte mit Ulla den siebten Platz bei den VK-H holen.
- Luisa Rath wurde mit Conny zweite bei den VK-R, zudem erreichte sie in der GHK-R ein V8.
- Mia Keßler erreichte auf ihrer ersten DJJM ein SG12 in der JHK-H.
- Calvin Ansmann wurde zweiter bei den NwK-R sowie erster in der NwK-H, in der JHK holte er ein SG8 bei den Hündinnen und ein SG2 in der JK-H sowie ein V11 bei den L-GHK-R.
- Emma Schürzinger erzielte ein SG5 bei den JHK-H und ein V6 bei den L-GHK-R.
- Zudem führten einige unserer Jugendlichen die Zuchtgruppe „Team Gigelfelsen“ gekonnt im Zuchtgruppenwettbewerb vor und konnten den ersten Platz erreichen.



Letztlich hatten wir mit Luisa Rath, welche fünftplatzierte wurde, und Jonathan Rath, der den dritten Platz erreichte, zwei Starter im Universalwettbewerb.

Herzlicher Glückwunsch an alle Jugendlichen zu den hervorragenden Ergebnissen und ein herzliches Dankeschön für eine derart gelungene und erinnerungswürdige Veranstaltung. Ebenso geht ein ganz dickes Dankeschön an die Mannschaftsbetreuer Manuela Schmitt und Melanie Gerstner, die mich während der Veranstaltung unterstützt haben, sowie an die Firma Capri-Sun, welche auch dieses Jahr die Trainingsanzüge spendete.

